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児童安全委員会の皆様、夏休み明けの旗ふり活動ありがとうございました。長期休み明けでぼんやりとして

いる子、友達に久しぶりに会えておしゃべりに夢中な子、どちらにせよ登校中の注意力は落ちていますので見

守っていただけて大変安心できました。 

７月の運営委員会では 2つの重要な議題について話し合いました。1つは、イベント(茶話会・講演会)開催

についてです。海浜打瀬の会ではこの数年コロナ禍でイベントの開催を見送ってきましたが、今後の開催につ

いて保護者の皆様のご意見を伺いたく、アンケートを作成しました。お子様を通じて配付しておりますので、

ご協力いただけますようお願いいたします。もう 1つは、選出役員削減についてです。近いうちに臨時総会の

ご案内をさせていただきますが、内容に興味がある方は以下のQRコードより第２回運営委員会の資料が閲覧

できますのでご利用ください。ご意見・ご質問がございましたら海浜打瀬の会 

●●●●●●●●●までお願いいたします。  

 

会長あいさつ 

 
◆Q．主な活動は  

実働時間はこんな感じです。☆毎月１回総務委員会約３時間 ☆年７回運営委員会約２時間 ☆年７回育成委員

会役員会約２時間 ☆年１回学校評議会約２時間 ☆年１回母と女性教職員の会約２時間 ☆毎月１回夜間パトロ

ール約１時間 ☆運動会当日海浜打瀬の会受付 ☆上記会議等資料作成 

◆Q．実際やってみた感想は  

学校のことがよく分かる！子供のためにこんなことまでやってくれていたのか、という驚きの連続。また、活動

を通じて知り合う方々から地域・教育のことなど教えてもらう機会が沢山あって本当にありがたいです。あと、

『長』のつく仕事に挑戦している親の姿を子供に分かりやすく見せられることには意味があると感じています。 

◆Q．会長に向いている人は  

大事な物を失くしがちだから書記・会計は NG、細かい調整が苦手だから副会長も NG。みんなに迷惑をかける

かもと思って全力で避けた結果、会長になりました(笑)。どんな人にも向き不向きがあると思うので、個人的な意

見になりますが…。私は、まず話を聞くのが好き！知らなかったことを知ることができるのが単純に楽しいです。

あと、人前で話すことが苦ではない！地声が大きいのとあんまり緊張しない性格のおかげかと思います。 

◆Q．次期候補者へメッセージを！ 

週３回４～５時間の勤務がありますが、会長最優先で予定を立ててもらえるので時間のやりくりには苦労してい

ません。また、こんな私でも周りのサポートのおかげで務まっています。よかったら立候補お待ちしています。 

会長 ●● ●● 
 

就任から早 5 か月 

SPECIAL 
INTERVIEW！！ 

４月の役員選出で、各学年代表が選ばれ集合した
話し合いの席。そこで開始後すぐに会長に立候補
してくれた●●さん。そのおかげもあり、令和４年
度の総務委員の役職は円滑に決まりました。 
そんな男前な●●会長が 
最近ハマっていることは・・・太鼓の達人おにレベル

に挑戦すること！だそうです。 
 

mailto:kaihin30soumu@gmail.com）までお願いいたします


育成委員会より   

環境・非行対策部……夏休み中の夜間パトロールは、7月 23 日(土)、8月 27 日(土)に行いました。 

次回は 9 月 24 日(土)21 時～実施予定です。 

広報部……9/1 発行の育成委員会だより第 64号はご覧いただけましたでしょうか。 

次回は 3 月発行予定です。 

 

児童安全委員会より 

夏休み明け 8 月 29 日から 5 日間、うみかぜ交通旗ふり活動を行いました。今後も児童の安全の見守

り活動を続けていく予定です。 

夏休みにお配りした「ウォーキングビンゴ 2022‼」は楽しめたでしょうか。251 人の児童から返信

がありました。提出してくださった児童には「なみベイ・ペーパークラフト」を配付いたします。 

日頃よりセーフティウォッチャー活動にご協力いただきありがとうございます。子供たちが安全で安

心して登下校できるよう、今後も見守りのご協力をお願いいたします。9月は 1・5 年生・フレンドの

保護者の皆様に活動報告のお願いを配付しております。月末を目安に、提出をお願いいたします。 

 

会計より 

転出される方には、会費の返金対応をさせていただきます。学年・組・氏名・最終登校日を会計までご

連絡ください。海浜打瀬の会アドレス●●●●●●●（●‐● ●●  ●‐● ●●●） 

 会長・副会長・書記・会計・児安(正副)・生文(正副)・校長先

生・教頭先生が集い、重要な協議を行う月に一度の総務委員会。

引継ぎ直後の初回は皆緊張した面持ちでしたが、５か月経った今

となれば和気あいあいと話し合ったり、効率的に業務を進めるこ

とができています。今後の活動としては、役員選出や総会の準備

が主となりますが、皆で力を合わせて各自無理のない範囲で頑張

っていけたらなと思っています。 

総務委員に少しでもご興味のある方やご質問がある方は「海浜

打瀬の会」までお気軽にメールをください！ご返答いたします。 

～総務委員活動の１コマ～ 

 

 

●会議は平日午前中、2～３時間くらいです。 

 

 

●普段のやり取りは主にグループラインを 

活用しています。 

 

 

   ●引継ぎ資料があるから初心者も安心です。 

 

 児安委員・生文委員・育成委員・卒対委員・わくキャン委員、保護者の皆様、先生方も、 

いつもご協力ありがとうございます！！引き続き、よろしくお願い致します。(総務委員一同) 
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